



**SINDICATO ASAMBLEARIO DE SANIDAD DE MADRID**

[www.sasmadrid.org](http://www.sasmadrid.org) - [sasmadrid@nodo50.org](mailto:sasmadrid@nodo50.org)

**Teléfono y fax: 91 390 99 90**

### COMUNICADO DE PRENSA

#### **Trabajadores/as del Hospital Gregorio Marañón denuncian las malas condiciones de limpieza y cocina.**

Continuando con el comunicado que hicimos el pasado día 11 (La Dirección del Hospital Gregorio Marañón quiere "suprimir" el turno de noche de la cocina hospitalaria -<http://www.sasmadrid.org/index.php/comunicados/76-la-direccion-del-hospital-gregorio-maranon-quiere-suprimir-el-turno-de-noche-de-la-cocina-hospitalaria>-), un colectivo de trabajadores/as del hospital nos comunica que quieren denunciar ante la opinión pública lo siguiente:

- La eliminación –que ya es un hecho- del turno de noche de la cocina, llevó la noche del día 11 a algún "responsable" a decidir que el material –vajilla, ...- que no iba a lavarse por la noche fuese depositado hasta la mañana siguiente en enormes bateas con agua y lejía.

Se está sobrecargando al turno de mañana pretendiendo que aumenten su ritmo de trabajo, ya de por sí saturado.

- La calidad de la limpieza del centro es extremadamente deficiente, y no se corresponde ni con lo que establece la normativa, ni con los rimbombantes certificados ISO de calidad obtenidos por los servicios de cocina y limpieza.
- El descenso de calidad en la limpieza se debe a la cada vez mayor falta de personal. Esta carencia de plantilla obliga a los trabajadores/as a rotar por distintos servicios durante su turno. Por ejemplo, sacan al



personal de limpieza de planta, donde es necesario, para llevarlo a otras zonas hospitalarias donde a su vez también hay carencia de personal.

En estos días, se ha llegado a sacar a las limpiadoras del turno de noche de planta, llevándolas a cocina –para así arreglar un poco la supresión del turno de noche-. De esta forma, la limpieza que se debía haber realizado por la noche ha recaído en la mañana.



- Denuncia este grupo de trabajadores/as los ritmos de trabajo a "destajo" al que se ven sometidos y el trato que reciben de los cargos directivos.

Finalmente expresan su opinión de que todo lo descrito corresponde a una política programada de desmantelamiento de los servicios públicos madrileños y de la sanidad en concreto, con el fin de justificar la privatización/externalización.



Madrid, 15 de febrero de 2013